

Korrekturhinweis

Mitteilungen Nr. 212 (1/2011), S. 24

Die BibliothekarInnen haben es sofort gemerkt und die vermeintlich fehlende Ausgabe der HU-Mitteilungen angefordert. Schuld war aber diesmal nicht die Post, sondern wir selbst: Wir sind im vergangenen Jahr bei der Zählung der HU-Mitteilungen durcheinander gekommen. Deshalb gab es keine gedruckte Ausgabe der Mitteilungen mit der Nummer 210.

Wie es dazu kam? Obwohl die Ausgabe I+II/2010 als Doppelnummer erschienen (mit dem Aufdruck „Nr. 208“), vergaßen wir in der folgenden Ausgabe die doppelte Zählung bei den Heftnummern – Heft III/2010 erschien als Nummer 209. Mit der letzten Ausgabe für das Jahr 2010 haben wir diesen Fehler korrigiert und eine Heftnummer übersprungen.

Sie sind jetzt verwirrt? Dann hier noch mal die rückwirkende Zuordnung der Ausgaben:

Nr. 208/209 = Hefte I+II/2010 (Druck als Nr. 208)

Nr. 210 = Heft III/2010 (Druck als Nr. 209) und

Nr. 211 = Heft IV/2010.

In den Online-Ausgaben der Mitteilungen wurde die Zählweise korrigiert, für die entstandene Verwirrung in den Druckausgaben bitten wir um Nachsicht. Wir üben das mit dem Zählen nochmal.

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/212/publikation/korrekturhinweis/>

Abgerufen am: 28.03.2024